

## Compte rendu de la réunion du jeudi 4 juin 2013

Étaient présents : Jean-Marie Imhoff, Dominique Bastien, Marie-Luce Renou, Alwine Diard, Chantal Butkiewicz, Marie-Madeleine André, Odile Saint Dizier, Martine Schwarz, Françoise Gillet, Bernard Vincent-Viry, Antoinette Voirin, Jacques Valentin, Muriel Grandjean

# Périodicité des réunions et prochaine réunion :

Le principe de la périodicité des réunions le premier mardi à 18:00 convient à la plupart, la prochaine réunion aura donc lieu le mardi 2 juillet à 18h00.

Le chalet sera ouvert une rampe pour pouvoir se rencontrer en toute simplicité.

Remerciements à tous les acteurs pour la journée d'échanges avec la témoin du Bangladesh Promila. Journée très intéressante, et accueil chaleureux au jardin. Robert lui a remis une enveloppe avec des graines qui vont partir avec elle au Bangladesh



# Mise en place de l'accueil :

Les formations à l'accueil ont eu lieu. Ils auront lieu les premiers et troisièmes lundis du mois (sauf août) de 9:30 à 12.00 Le premier accueil aura lieu le 17 juin, ensuite le 1er juillet ensuite le 15 juillet. Un courrier a été envoyé aux mairies au conseil général, à la Croix-Rouge, à la paroisse.

Permanences: 17 juin: Martine/Dominique/Alwine

1er juillet Dominique, Alwine, Jacques

15 juillet: Martine, Dominique, Alwine, Jacques

## Vêtements/Tri des vêtements :

Pour faciliter et améliorer le dépôt des sacs de linge au secours catholique, nous mettrons en place de conteneurs devant le chalet. La pose de ces conteneurs est prévue le jeudi 13 juin vers 9h00. En effet, les sacs y sont déposés actuellement le long du chalet sont le plus souvent ouvert et déjà trié par des personnes qui viennent prélever du linge. Ceux qui veulent déposer du linge hésitent, car ils savent que cela va être trié et « pillé ». Ils veulent que leurs dons servent à quelque chose.

Le linge qui est actuellement en stock dans la salle doit encore être trié partiellement avant le vide grenier. Merci à toute l'équipe qui fait le tri habituellement de le terminer avant jeudi prochain. Le surplus de linge sera évacué par le même camion qui viendra poser les de conteneurs. Ainsi pour le vide grenier il n'y aura normalement plus de sacs de linge dans le chalet. Aussi, comme il y aura beaucoup de monde à circuler pour ce vide grenier, ils verront déjà les de conteneurs placés devant le chalet du secours catholique.

Début juillet, sera aménagé un local à l'extérieur du chalet pour stocker les sacs de surplus à évacuer soit par Emmaüs soit par le relais. Ainsi à partir du mois de juillet, l'activité de récupération de linge et de tri de linge pourra se faire sans avoir continuellement un stock à l'intérieur du chalet.



L'activité de tri de vêtements et de vente de vêtements pour le bénéfice du secours catholique reprendra après les vacances, cette vente se fera dans notre chalet, nous avons suffisamment de place pour pouvoir démarrer cette nouvelle activité. Par ailleurs, la recherche d'un local à l'extérieur dans Gérardmer est toujours d'actualité.

Une fois cette activité prête à être lancée, nous ferons un communiqué de presse et une information la plus large possible. A prévoir au mois septembre.

#### Correspondant au CCAS de Gérardmer :

Jean-Marie nous signale que pour être correspondant du secours catholique au CCAS de Gérardmer, nous devons faire une demande proposer une candidature. DominiqueBastien se propose, et Jacques fera une lettre à la mairie.

# Journée du secours catholique le 13 juin :

Marche au St Mont depuis Saint Amé, journée de fin d'année pour tous les bénévoles de la zone Montagne.

C'est la journée de fin d'année du secours catholique des Vosges. **Jeudi 13 juin 2013** A **Saint Amé** A la salle Paroissiale Au programme de la journée :

9h30 : Accueil Café à la salle paroissiale

10h00 – 11h30 : Temps de partage sur le thème « Servons la Fraternité », texte écrit à la fin du rassemblement Diaconia.

11h30 – 12h00 : temps d'informations

12h00 - 14h00 : Buffet froid

14h00 – 16h30 : Marche au Saint Mont si le temps nous le permet sinon plan B à la salle.

16h30 : fin

#### Secrétariat /trésorier :

Anne, qui s'excuse de ne pas l'avoir pu participer à cette réunion, prendra contact avec Jean-Marie pour connaître toutes les informations et reprendre la fonction. Merci d'avance.

#### Suivi scolaire:

Jean-Claude Maillard viendra pour parler de l'accompagnement scolaire. Programme à venir.

#### Braderie de Gérardmer:

elle aura lieu le dimanche 23 juin, Jean-Marie a déjà fait le nécessaire pour la réservation et envoyez un chèque à Gérardmer animation qui organise cette braderie.

## Visite du relais est à Wittenheim :

Vous êtes invités à participer à cette visite qui aura lieu le 3 juillet 2013. Le programme le suivant : Programme :

- RDV devant le chalet, départ de Gérardmer à 13h00 précises,
- arrivée à Wittenheim 14h30
- Visite de l'atelier de tri (Il ferme à 16h)
- Visite des boutiques de ventes de vêtements
- Retour prévu à Gérardmer pour 19/20h

Il faudra remplir les voitures en fonction des participants. Merci de me dire si vous voulez venir à cette visite par mail avant le 1er juillet. Nota vous pouvez visiter le site web lerelais.org

# Le jardin : ça sèche, sa bêche, ça pousse!

Bernard nous fait le point sur cette activité qui fonctionne bien. Il faut noter qu'actuellement il y a huit parcelles individuelles qui sont cultivées, et il n'est pratiquement pas possible d'accueillir de nouveaux jardiniers.

Accueil des jardiniers les lundis et jeudis de 14h à 16h, 13 familles sont inscrites à ce jour.

## Agenda:

retenez ces dates:

jeudi 13 juin : journée du secours catholique à Saint Ame dimanche 23 juin : braderie et vente de vêtements au chalet

mardi 2 juillet : Réunion mensuelle à 18:00 au mercredi 3 juillet : visite du relais Est à Wittenheim

#### Communication entre nous et envoi de compte-rendu et des autres documents :

Le moyen le plus simple le moins onéreux et qui prend le moins de temps et une transmission des informations par mail. Tout le monde n'est pas relié à Internet n'a pas d'adresse mail, mais celle où ceux qui ne sont pas « branchés » doivent demander de se faire relayer l'information parents bénévoles qui est branché sur en aide. Merci d'avance.

Merci à toutes et à tous pour la participation à cette réunion, à bientôt. Jacques